



## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas segala kasih, karunia dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul **“Beda Efek Codman Pendular Exercise, *Ultra Sound (US)*, *Micro Wave Diathermy (MWD)* dengan Traksi Caudal, *Ultra Sound (US)*, *Micro Wave Diathermy (MWD)* Terhadap Peningkatan Kemampuan Fungsional Bahu Pada Kasus Tendinitis Supraspinatus”**.

Skripsi ini dibuat sebagai salah satu syarat yang wajib dilaksanakan oleh setiap mahasiswa / i program D-IV Fisioterapi Universitas Esa Unggul untuk proses pembuatan skripsi sebagai syarat mendapat gelar Sarjana Sains Terapan Fisioterapi.

Akhirnya waktu untuk proses pengerjaan skripsi ini selesai. Waktu yang terasa sangat panjang tapi juga terasa sangat singkat bagi penulis untuk menyelesaikan seluruh rangkaian skripsi ini. Butuh usaha yang tak kenal lelah dan pantang menyerah walaupun berbagai rintangan dan hambatan terus mewarnai sampai akhir proses pengerjaan skripsi ini. Tapi rintangan dan hambatan terasa begitu manis ketika orang-orang terkasih hadir pada saat proses pengerjaan skripsi ini dari awal sampai akhir, untuk selalu memberikan dukungan apapun bentuknya.

Untuk itu, penulis menghanturkan banyak terima kasih secara khusus kepada :

1. Bapak Johanes Hardjono, SKM, MARS, selaku Dekan Fakultas Fisioterapi Universitas Esa Unggul dan pembimbing II, yang kehadirannya selalu memberikan semangat dan motivasi untuk mahasiswa/ i fisioterapi 2005 agar segera lulus dan mengembangkan ilmu fisioterapi supaya lebih maju dan berkualitas. Dan terima kasih telah memberikan kritik dan saran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

2. Bapak Sugijanto, Dipl. PT, selaku Pudek I dan pembimbing I, yang tak kenal lelah memberikan motivasi, meluangkan waktu dan tenaganya untuk membimbing penulis secara detail dalam pengerjaan skripsi ini sampai selesai. Beliau pun berpesan agar jangan pernah berhenti untuk menggali ilmu fisioterapi lebih dalam lagi.
3. Bapak Syahmirza Indra Lesmana, SKM, SST.FT, selaku Pudek II dan penguji, beliau tidak henti-hentinya untuk selalu mengingatkan dan memberikan saran kepada penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak M.Irfan, SStFT, SKM, selaku Pudek III Fakultas Fisioterapi Universitas Esa Unggul.
5. Seluruh staf pengajar dan sekretariat yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu.
6. Seluruh staf RS. Pelni Petamburan Jakarta, terutama kepada staf Fisioterapi RS. Pelni Petamburan Jakarta, yaitu Bapak Septo.T,SSt.Ft, Bapak Widayas.T,SMPH, Ibu Mesra.S,SMPH, K'Rahayu.T,SSt.Ft dan Sdra. Azzam AMD.Ft yang telah bersedia memberikan lahan penelitian kepada penulis.
7. Kupersembahkan hasil karyaku untuk orang tua tercinta Bapak Jumhari Arief dan Ibu Elvi Suriyatmah, yang sudah bernapas lega karena telah terselesaikan studi penulis sampai mendapatkan gelar sarjana. Tanpa cintanya aku tidak akan ada di dunia ini. Yang tidak henti-hentinya memberikan do'a untuk keberhasilan penulis. Penulis menghaturkan banyak terima kasih kepada mereka atas motivasi dan dukungannya yang telah diberikan baik secara moral maupun materi. Aku tidak akan pernah bisa membalas jasa, kasih sayang dan cintamu. Aku akan berusaha menjadi anak yang berbakti dan membuatmu bangga. Serta kepada adik-adikku. *I'm nothing without you and I LOVE YOU ALL...*
8. Kakek H. Syarifuddin dan Nenek Hj.Amsiah, yang telah memberikan dukungan baik moral maupun materil, dan yang tak kalah penting adalah doanya, makasih Nek atas

semua doanya sehingga penulis dapat mencapai semua ini. Dan untuk semua keluargaku di Tangerang yang sudah memberikan banyak sekali dukungan.

9. Aa' Hary Candra, kehadirannya berupa suara, canda, kejahilan dan gelak tawanya memberikan semangat dan warna tersendiri bagi penulis, serta selalu menjadi tempat keluh kesah penulis, yang begitu sabar memberikan dukungan, membantu mencarikan bahan-bahan di internet dan meluangkan waktu untuk menemani penulis menyelesaikan skripsi ini.
10. Semua teman-teman angkatan 2005. Teman-teman kelompok VI yang sepenanggungan di lahan praktek dan selalu memberikan semangat pada penulis.
11. Semua pihak yang turut membantu terselesaikannya skripsi ini

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan serta jauh dari kesempurnaan.

Mudah-mudahan dengan segala keterbatasan yang ada, skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya, khususnya untuk penulis sendiri. Semoga Allah SWT yang maha pengasih dan penyayang menerima amal baik dan melimpahkan segala rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua.

**Amin, ya rabbal'alamin**

Jakarta, 02 September 2010

Penulis